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推進企業の表彰 

　岐阜県教育委員会では、平成22年11月に特別支援学校と企業が一体となって職業教育や就労
支援を進める「働きたいl応援団 ぎふ」登録制度を創設しました。 
　平成30年3月14日現在で、821社にサポーター企業として登録をしていただいています。 
　サポーター企業で3年間継続して、表彰項目のいずれかに該当した企業3社と、6年間継続して該
当し、2回目の表彰となる6社の計9社に「平成29年度第34回岐阜県障がい児・者の教育と福祉振
興大会並びに岐阜県特別支援学校PTA研修大会」開会式において教育長より感謝状の授与を行
いました。 

日時　平成29年10月20日（金）　10：00～ 
場所　大垣市スイトピアセンター　文化会館　文化ホール 
　　　大垣市室本町5丁目51番地 

登録番号 

20 

25 

40 

47 

55 

81 

458 

607 

621

企　業　名 

●東和組立株式会社 

●株式会社WSBバイオ 

●TOTOウォシュレットテクノ株式会社 土岐工場 

●株式会社サン・シング東海 

●日本耐酸壜工業株式会社 

●KYB株式会社 

　株式会社Notoカレッジ 

　社会福祉法人北晨 

　株式会社タイホー 

市町村 

美濃加茂市 

山県市 

土岐市 

大野町 

大垣市 

可児市 

大垣市 

大垣市 

川辺町 

表彰企業　9社 

（働きたいl応援団 ぎふ　登録順　　●は2回目の表彰企業） 

「働きたいl応援団 ぎふ」 
創設当初から継続してサポートをしていただき、 
推進企業表彰を受けた企業を紹介します。 

登録番号47　株式会社サン・シング東海 

　縁があって当社に入社された障がい者の方々に、一刻も早く戦
力として働いてもらえることを目的として就労支援を始めました。
具体的な支援方法としては、複数の業務を習得してもらう「多能
工化」の取組と、旅行や食事会等、福祉厚生施策の充実により健
常者と障がい者が一緒になって行動できる仕組みづくりでの「モ
チベーションの向上」が挙げられます。これらの活動により、5年
間で35%もの生産性向上を図ることができました。 

○障がい者の就労支援を継続して 

　支援のポイントとしては「指導・育成を如何に図るか」で、まず
初めに指導員自らが仕事をやってみせ、次に障がい者に実際にや
らせてみせ、そこで少しでもできたことを褒めることと考えてお
ります。多少時間は掛かりますし程度の差こそありますが、どなた
も着実にスキルアップが図れます。また、配慮としては、疎外感を
感じさせないよう常に言葉掛けやハイタッチ等で一人にさせない
こと、ご家庭との連携を深めることを心掛けております。 

○支援のポイント 

【卒業生氏名】土田　卓永さん 
【出身校】揖斐特別支援学校　【就労年数】4年 
　勤務は土日、祝日と決まったお休みが取れるので、行動予定も立て
やすく元気に働くことができます。敷布団の和綴じ縫製や検針による
製品チェック、製造布団の代車積み等、多くの業務を任せられており、
自分が必要とされていると実感できます。台車に布団を積む際にバラ
ンスを崩して布団を落とさないように気を付けています。 

○仕事を続けて 

代表取締役　神田　伸一郎 
揖斐郡大野町西方732番地の1

登録番号81　KYB株式会社 

　企業の社会的責任として障がい者の雇用を継続していますが、
この取組の中で法定雇用率の遵守にとどまることなく、より積極
的に地域社会に貢献していきたいと考えております。雇用してい
るみなさんは、真面目で決まりや指示を確実に守って取り組んで
くれています。また、一緒に働く中で社内の障がい者に対する理
解が深まっています。 

○障がい者の就労支援を継続して 

　地域の特別支援学校から就業体験を受け入れ、1週間から2週
間の実習を行うことで実際の作業に馴染めるかを判断して雇用
しています。受け入れ時には配慮事項等をまとめたマニュアルを
用いて対応できるようにしています。 
　入社後は障がいの特性に合わせて作業内容を習得できるよう
にサポート体制を整えて支援しています。一つの職場でも様々な
作業があるため、グループ長を中心としてジョブコーチによる指
導やアドバイスの支援等のサポートを行っています。職場では事
前に障がいについての特性や配慮事項等を説明し、共通理解のも
とでサポートが行えるように障がいのある方が働きやすい環境を
整えています。 

○支援のポイント 

【卒業生氏名】遠藤　優稀さん 
【出身校】可茂特別支援学校　【就労年数】3年 
　仕事をする時に気を付けていることは、左右確認、一時停止等、決
められたルールを守ることです。部品の確認の作業をしていますが、
一つでも間違えるとクレームになってしまうので、責任がある仕事だ
とわかり、やりがいを感じています。わからないところがあると職場
の人が親切に教えてくれるので、この仕事を続けていて良かったと思
います。 

○仕事を続けて 

常務執行役員岐阜地区渉外　畠山　俊彦 
可児市土田2548


